

Un Carême d'écologie et de fraternité

2 mars : mercredi des cendres

Depuis plus de 60 ans, le CCFD-Terre Solidaire œuvre auprès des acteurs de terrain pour que chacun voie ses droits fondamentaux respectés : manger à sa faim, vivre de son travail, habiter dans un environnement sain, choisir là où construire sa vie...

Cet engagement prend racine dans l'Évangile et la pensée sociale de l'Église.

Les évêques de France ont confié la mission au CCFD Terre Solidaire d'organiser l'action de solidarité internationale en appelant les chrétiens au partage pendant la période de Carême, notamment lors de la collecte du 5e dimanche.

Nous accompagnons plus de 500 acteurs et soutenons leurs projets dans 71 pays. La thématique de cette année nous engage dans un carême autour de l'écologie intégrale.

Comme le rappelle le Pape François : les enjeux environnementaux et les défis sociaux sont intimement liés.

Un parcours d'approfondissement des enjeux de la fraternité et de l'écologie.

Bon carême à toutes et à tous.



À chaque période de Carême, le pape François nous rappelle est important d'être à l'écoute de son prochain, d'être bienveillant de faire preuve de charité pour bâtir un monde plus juste fraternel.

Chacun de nous est invité, par son engagement, à « habiter la même maison ». Participer à la collecte du CCFD-Solidaire fait

partie intégrante de ce geste de solidarité.

Bertrand Gournay aumônier national du CCFD-Terre